



LE SYNDICAT QUI MANQUAIT A LA POLICE

PRO POLICE AU BEAUVAU DE LA SECURITE !

Pro police est fier de vous annoncer son entrée aux tables rondes de concertation organisées par le Ministre de l'Intérieur et le Directeur Général de la Police Nationale dans le cadre du Beauvau de la sécurité.

Notre déléguée départementale PTS a participé au Beauvau de la Sécurité le 19 Mars 2021 au Service National de Police Scientifique à Ecully (69).



Dans un jeu de questions réponses elle a pu échanger avec Mr DARMANIN ainsi que Mr VEAUX sur les thématiques suivantes :

- Budget et moyen à mettre en place
- Territorialisation de la PTS
- Les enjeux de la PTS
- Une vitrine à mettre en avant
- Attractivité de la PTS
- Innovation et Extériorisation avec le monde civil (chercheurs, chaires, partenariats...)
- Généralisation des DDPN (3 sites pilotes actuellement)
- Les statuts à faire évoluer
- Formation et e-formation continue (Création d'une académie de police)

Le mot de notre déléguée

« L'enjeu est de taille. Notre filière a besoin d'un souffle nouveau. Actuellement les formations sont en retard, des personnels sont en poste depuis des mois, voire des années, sans avoir pu être formés aux fonctions inhérentes à leur poste.

Les budgets alloués pour l'ensemble de la PTS sont insuffisants.

La PTS est une belle vitrine que l'on se doit de toujours améliorer, l'enjeu est de taille il faut susciter des vocations, innover, se spécialiser, aller de l'avant.

Le ministre était très clair en s'engageant à prendre en compte notre statut. »

Cathy M.
Déléguée PTS Pro Police

Connectez-vous sur notre site

